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PRESIDENTE MARQUIM ARAÚJO FALA SOBRE
SENSAÇÃO DE DEVER CUMPRIDO
“NOS REINVENTAMOS DURANTE TODO O ANO PARA PODER MOSTRAR QUE O
LEGISLATIVO PODIA SER MAIS E CONSEGUIMOS ISSO”

COM A PALAVRA, O PRESIDENTE

MATÉRIA E IMAGENS:  ASSESSORIA DO VEREADOR MARQUIM ARAÚJO
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Tivemos um enorme desafio na Câmara
quanto a questão financeira visto que
planejávamos dezenas de projetos que
não se tornaram realidade pelo curto
período de mandato que tivemos se
levarmos em conta que todo o processo
de compras, de licitação e burocrático
absorve um pouco desse tempo
apertando os prazos de trabalho. Mesmo
assim cumprimos com toda a legislação
pertinente e nos reinventamos durante
todo o ano para poder mostrar que o
Legislativo podia ser mais e conseguimos
isso. A Câmara Mais Perto do Povo, com
serviços públicos diversos à população, as
sessões solenes que homenagearam
milhares de cidadãos e recordaram um
pouco da história quando trouxemos as
ex-vereadoras para a Casa de Leis. A
reforma, que trouxe mais acessibilidade
com o elevador, atualizou o espaço para
que cadeirantes possam utilizar os
banheiros do prédio, deu melhores
condições de serviço aos funcionários.
Posso dizer, sem dúvidas, que mesmo
que todos os nossos projetos não tenham
sido executados, a sensação é de dever
cumprido a frente do Poder Legislativo.
Agradeço a Deus pela oportunidade, a
minha esposa Andréia pelo apoio e
compreensão.  e toda minha família”.

Vereador Marquim Araújo

O ano legislativo de 2023 foi repleto de
desafios superados através de muito
diálogo, muita diplomacia e, acima de
tudo, muito respeito e trabalho. O
trânsito do presidente em diversos
órgãos em busca de importantes
parcerias que resultaram em algum
tipo de trabalho para a população
foram marcas indeléveis da gestão
2023 que transformou o Parlamento
não só em um ambiente de debates,
mas também em um órgão que vai
atrás das demandas e das soluções.

Uma das prioridades da atual gestão
era fazer com que a população
também passasse a saber mais sobre
a Câmara, através de um trabalho
ativo que fizesse com que as pessoas
se sentissem incluídas no debate.
Atualmente, o tema “política” tem sido
muito polarizado, o que acaba
afastando as pessoas das ações
positivas realizadas pelo poder público
em geral.



REFORMA
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Em agosto, a Câmara de Formosa precisou de um
novo espaço para dar sequência ao seu trabalho
legislativo. Na ocasião, a Presidência da Casa
buscou parceria junto à OAB-Formosa e levou as
sessões para a sede da entidade advocatícia
localizada no Parque Laguna. 

Três meses e meio depois, o Plenário Arthur
Magalhães Filho voltou a operar com a realização
de três sessões ordinárias, três extraordinárias e
uma solene, todas num espaço de pouco mais de
dez dias. Segundo o presidente Marquim Araújo, a
empresa responsável pela obra entregará cerca de
60% das reformas neste ano.

CÂMARA PASSA POR PROFUNDA REFORMA PARA VIABILIZAR MAIS
CONFORTO, ACESSIBILIDADE E MODERNIDADE

MATÉRIA E IMAGENS: DEPARTAMENTO DE COMUNICAÇÃO



RESUMO GERAL
ANUAL
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MATÉRIA E IMAGENS: DEPARTAMENTO DE COMUNICAÇÃO

aprovadas que se
transformaram em
normas jurídicas, o
município de Formosa
registrou a criação de:
105 novas Leis munici-
pais, três Leis Comple-
mentares e 16 resolu-
ções. Todas as emendas
impositivas apresenta-
das foram aprovadas.

VEREADORES DISCUTIRAM 2.688 MATÉRIAS LEGISLATIVAS AO LONGO
DO ANO DE 2023

A Câmara Municipal de Formosa
realizou 90 sessões plenárias ao longo
deste ano. Foi o maior número na
atual Legislatura com a maior
quantidade de Sessões Solenes (21) e
Audiências Públicas (9) e a menor de
Sessões Extraordinárias (10).

Ao longo do ano, os vereadores e
vereadoras  apresentaram 2.043 indi-
cações, 231 moções - entregues a
milhares de cidadãos - 169 projetos de
Decreto Legislativo, 18 requerimentos,
4 Emendas à Lei Orgânica, 16 projetos
de Resolução, 89 projetos de Lei, 38
emendas aos projetos tramitados em
sessão e 28 emendas orçamentárias.
Além disto, os parlamentares também
apreciaram quatro projetos de Lei
Complementar, 45 outros projetos de
Lei encaminhados pelo Poder Execu-
tivo e três vetos.

Em relação às matérias legislativas         
.

Durante este ano, os vereadores e
vereadoras produziram e apreciaram
uma maior quantidade de matérias
legislativas  em relação ao mesmo
período dos anos anteriores do atual
pleito. Isso representa uma maior
atuação parlamentar de todos os
representantes legislativos que vêm
buscando formas de levantar
demandas, buscar e criar soluções que
venham ao encontro dos interesses da
população formosense de forma
democrática e participativa.
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ÍNDIO DE ASSIS TRAZ MELHORIAS PARA
COMUNIDADE FORMOSENSE
VEREADOR ÍNDIO ENCAMINHA EMENDA IMPOSITIVA À UBS E ROTARY CLUBE

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADOR ÍNDIO DE ASSIS

MATÉRIA E IMAGENS: ASSESSORIA DO VEREADOR ÍNDIO DE ASSIS   

Em novembro ocorreu a destinação de
verbas a serem acrescentadas ao
quadro orçamentário do Executivo
através de emendas impositivas. Essas
emendas individuais ao projeto de lei
orçamentária devem ser respeitadas
no limite de 1% do lucro corrente
líquido auferido no ano anterior,
devendo ser atribuída às medidas e
serviços  de saúde pública.

Neste sentido, o vereador Índio de
Assis decidiu destinar os valores para a
compra de duas cadeiras de dentista
completas para as UBS do Parque Lago
e Padre José, objetivando um alcance
maior para os tratamentos dentários
nestes bairros.

O restante da receita foi encaminhada
aos serviços de utilidade pública
realizados pelo  Rotary Clube Formosa,
que contribui com os seus trabalhos
prestados à comunidade formosense
há mais de 30 anos. O vereador Índio é
um associado e apoiador desta causa.

Serão adquiridas cadeiras de rodas,
cadeiras de banho, andadores, veículo
VW Kombi, cama elástica, piscina de
bolinhas, futebol de sabão, carrinho de
algodão doce, carrinho de pipoca,
carrinho de cachorro quente e
escorregador inflável que serão
doados a projetos e ações.

Todas essas destinações e outros           
.

projetos de leis estão disponíveis no
SAPL podendo ser consultados por
qualquer cidadão. O vereador Índio de
Assis reforça que está comprometido
com o município de Formosa e
trabalha para o alcance de melhorias
para a nossa população. 



A criação de uma Comissão
Permanente de Defesa dos Direitos
das Pessoas com Deficiência e de
Pessoas com Doenças Raras na
Câmara dos Vereadores é de extrema
importância para promover a inclusão
e a igualdade em nossa sociedade.
Esta comissão desempenhará um
papel crucial na proteção dos direitos
desses grupos vulneráveis. Cada
membro da Comissão desempenhará
um papel específico para garantir que
as vozes e necessidades das pessoas
com deficiência e doenças raras sejam
ouvidas e atendidas.

O presidente da Comissão é
responsável por liderar as discussões e
representar a comissão perante o
plenário da Câmara. Os membros
terão a tarefa de elaborar políticas e
legislações que promovam a
acessibilidade, a inclusão e a igualdade
de oportunidades para esses grupos.
Eles também deverão realizar
audiências públicas, ouvir especialistas
e a comunidade afetada para entender
as questões específicas que precisam
ser abordadas.

Além disso, a Comissão terá o dever de
fiscalizar a implementação de políticas
relacionadas à defesa dos direitos das
pessoas com deficiência e doenças
raras, garantindo que sejam efetiva-      
.

DR. JOÃO BATISTA CRIA COMISSÃO PERMANENTE
DE DEFESA  DOS DIREITOS DAS PESSOAS COM
DEFICIÊNCIA E DE PESSOAS COM DOENÇAS RARAS
VEREADOR AMPLIA DEFESA A GRUPOS VULNERÁVEIS NA CÂMARA DE FORMOSA

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADOR DR. JOÃO BATISTA

MATÉRIA E IMAGENS: ASSESSORIA DO VEREADOR DR. JOÃO BATISTA

mente aplicadas. Ao trabalhar em
estreita colaboração com  
organizações da sociedade civil e
pessoas diretamente afetadas, a
comissão desempenha um papel
fundamental na construção de uma
sociedade mais inclusiva e justa para
todos.

De acordo com o vereador Dr. João
Batista, a comissão desenvolverá
políticas e programas inovadores
capazes de melhorarem efetivamente
a vida das pessoas com deficiência.
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Neste ano, os vereadores da Câmara
Municipal de Formosa puderam
submeter as suas primeiras emendas
impositivas ao Plenário. Sendo assim, o
vereador Filipe Vilarins destinou
recursos para as Escolas Municipais
Pastor Otaídes Alves dos Santos e
Professora Maria Lícia de Castro
Trindade e para as UBS 11, do Setor
Sul e UBS 15, da Vila Carolina.

De acordo com a legislação que define
o valor das emendas impositivas, serão
enviados R$ 104.690,00 para a compra
dos seguintes materiais:

- na Escola Pastor Otaídes:
parte do valor para reforma dos
telhados, banheiros, janelas,
pintura e quadra;
aquisição de quadro branco;
15 ares condicionados;
7 quadros de vidro.

- na Escola Maria Lícia:
15 ares condicionados;
7 quadros de vidro;
parte do valor para cobertura da
quadra de esportes

Também serão encaminhados outros     
. 

FILIPE VILARINS DESTINA EMENDAS IMPOSITIVAS
PARA DUAS ESCOLAS E DUAS UBS
VEREADOR DESTINOU VERBAS PARA AS ESCOLAS MUNICIPAIS PASTOR OTAÍDES E
MARIA LÍCIA E PARA AS UBS 11 - DO SETOR SUL - E UBS 15 - DA VILA CAROLINA

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADOR FILIPE VILARINS

MATÉRIA E IMAGENS: ASSESSORIA DO VEREADOR FILIPE VILARINS
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R$ 104.690,00 para a
aquisição de cadeiras de
dentista para as duas
UBS.

Revitalizar os espaços
educacionais garante não
apenas a melhora dos
ambientes físicos, mas
também eleva a
autoestima de alunos e
professores. Além disto, o
envio de recursos para as
duas UBS para aquisição
de equipamentos
destinados à odontologia
trarão mais conforto à
população e auxiliará os
profissionais no
desempenho do trabalho” -
Vereador Filipe Vilarins



JOELSON TROVÃO CRIA LEI QUE AMPLIA PUNIÇÃO
AOS AGRESSORES DE ANIMAIS
NOVA LEI DETERMINA QUE AGRESSORES ARQUEM COM DESPESAS DO
TRATAMENTO DO ANIMAL AGREDIDO

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADOR JOELSON TROVÃO

MATÉRIA E IMAGENS: ASSESSORIA DO VEREADOR JOELSON TROVÃO
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O vereador Joelson Trovão apresentou
o projeto de Lei nº 13/23, que
"determina que os agressores que
cometerem crime de maus tratos
arquem com as despesas do tratamento
do animal agredido", em fevereiro. A
propositura foi aprovada pela Casa de
Leis e, com isso, traz mais outras
punições ao agressor de animais.

De acordo com a Lei, as despesas de
assistência veterinária e demais gastos
decorrentes da agressão e/ou omissão
serão de responsabilidade do
agressor, na forma do Código Civil.
Além disto, o agressor ficará obrigado
a ressarcir a Administração Pública
Municipal de todos os custos relativos
aos serviços públicos de saúde
veterinária prestados para o total
tratamento do animal. A nova Lei ainda
traz dispositivos quanto à regulação da
nova legislação incluindo a
possibilidade de imposição de sanções
e multas.

Segundo o vereador Joelson Trovão, a
Lei tem o objetivo de legislar sobre os
principais atos de maus tratos que
frequentemente ocorrem no nosso
município, indicando e orientando os
órgãos competentes na aplicação da
Lei em casos de maus tratos
praticados contra animais no
município de Formosa. Com isto, a
expectativa é que a nova Lei possa
contribuir para a redução de casos em
Formosa. 



CÁTIA RODRIGUES REALIZA SEGUNDA EDIÇÃO
DO PROGRAMA VEREADOR NA MELHOR IDADE
AÇÃO CONTOU COM APOIO DA CÂMARA DE FORMOSA E REUNIU VÁRIOS
REPRESENTANTES DA MELHOR IDADE POR UM DIA NA OAB

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADORA CÁTIA RODRIGUES

MATÉRIA E IMAGENS: ASSESSORIA DA VEREADORA CÁTIA RODRIGUES

P Á G  1 0  |  I N F O R M E  C Â M A R A

A vereadora Cátia Rodrigues realizou o
evento “Sessão Solene Vereador na
Melhor Idade por um Dia” em 26 de
Setembro, no Auditório da Sede da
OAB, onde teve grande participação de
pessoas que levaram suas ideias e
demandas importantes para uma
Formosa melhor.



No pleito ocorrido em 15 de dezembro
deste ano, Ciê foi indicado pela
Bancada da Independência para
assumir a posição estratégica de
segundo secretário da mesa diretora.
Essa decisão reflete não apenas o
reconhecimento pelo seu dedicado
trabalho, mas também ressalta o
compromisso que Ciê tem
demonstrado com as questões
fundamentais da comunidade local.
Sua presença na mesa diretora
proporcionará um conjunto de
ferramentas adicionais para a
fiscalização do executivo e para o
controle dos gastos da Câmara
Municipal.

A presença da Bancada da
Independência ganha, assim, ainda
mais destaque neste novo ciclo
político. Com a eleição de Ciê para o                 
.

cargo de segundo secretário, a
bancada assegura dois assentos na
mesa diretora, consolidando a sua
força e representatividade no cenário
político local. Essa composição plural
promete adotar uma abordagem
equilibrada na tomada de decisões,
mantendo um olhar atento e sensível
às necessidades variadas da
comunidade.

BANCADA DA INDEPENDÊNCIA AMPLIA
REPRESENTATIVIDADE NA MESA DIRETORA 2024
VEREADOR CIÊ SERÁ SEGUNDO SECRETÁRIO DA CÂMARA DE FORMOSA EM 2024

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADOR CIÊ DO SACOLÃO

MATÉRIA E IMAGENS: ASSESSORIA DO VEREADOR CIÊ DO SACOLÃO
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Como membro atuante da Bancada da
Independência, carrego a responsabilidade
não apenas de representar meus eleitores,
mas também de ser a voz das aspirações de
todos que almejam uma gestão mais
transparente e comprometida com o bem-
estar da população” - Vereador Ciê

A eleição do Vereador Ciê como
segundo secretário da mesa diretora
para o ano de 2024 marca um ponto
significativo na história política de
Formosa. Sua posição estratégica,
aliada à expressiva presença da
Bancada da Independência, não só
oferece uma nova perspectiva para a
condução dos trabalhos legislativos,
mas também reafirma um
compromisso renovado com os
princípios de representatividade e
transparência que fundamentam a
democracia local.



O ano de 2023 foi marcado por lutas
de professores e profissionais de
enfermagem para que as leis que
estabelecem seus mínimos salariais
fossem cumpridas. Os professores,
que já haviam enfrentado
parcelamento em 2022, até agora
sequer conseguiram ser pagos com os
valores que determina a lei. Os pisos
salariais são o valor mínimo que deve
ser pago aos profissionais e, em
Formosa, isso ainda não acontece.

Desde as aprovações dos pisos
salariais, a vereadora Delegada
Fernanda se manifestou a favor de que
as leis fossem cumpridas e de que as
carreiras atendidas por elas fossem
valorizadas. Várias cidades já pagam o
piso do magistério aos professores e,
no caso dos profissionais de
enfermagem, os municípios recebe-      
.

SALÁRIO DIGNO - DELEGADA FERNANDA
DEFENDEU O PAGAMENTO DE PISOS SALARIAIS
VEREADORA SEGUE FISCALIZANDO O CUMPRIMENTO DO PAGAMENTO DOS PISOS
SALARIAIS DOS PROFESSORES E PROFISSIONAIS DA ENFERMAGEM EM FORMOSA

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADORA DELEGADA FERNANDA

MATÉRIA E IMAGENS: ASSESSORIA DA VEREADORA DELEGADA FERNANDA

ram até recursos do Governo Federal
para cobrirem essas despesas. Na
opinião da Delegada Fernanda, “não
há justificativa para negar aos
profissionais aquilo que é deles por
direito, ainda mais recebendo os
recursos”.

Incansável em sua luta, a Delegada
Fernanda emitiu documentos oficiais e
reiterou, por meio de indicações
formais (em janeiro e abril), a
importância de pagar adequadamente
os professores, além de ter defendido
amplamente o repasse dos valores aos
profissionais de enfermagem.
A valorização dos profissionais que
educam nossa população e que
cuidam dos cidadãos em momentos
de fragilidade na saúde reforça o
compromisso da Delegada Fernanda
em atuar para o bem de todos.
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COM DE PAIVA APOIA IMPLANTAÇÃO DA EMENDA
IMPOSITIVA NO MUNICÍPIO DE FORMOSA
VEREADOR É UM DOS COAUTORES DE EMENDA QUE ASSEGURA O ENVIO DE RECURSOS A
SERVIÇOS PÚBLICOS DE SAÚDE E DE ATUAÇÃO DE INTERESSE PÚBLICO

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADOR COM DE PAIVA

MATÉRIA E IMAGENS: ASSESSORIA DO VEREADOR COM DE PAIVA
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O vereador Com de Paiva foi um dos
coautores da emenda modificativa ao
Projeto de Emenda à Lei Orgânica nº
3/23, que assegura o encami-
nhamento, pelos vereadores, de até
1,2% da receita corrente líquida
prevista no projeto encaminhado pelo
Poder Executivo. De acordo com a
emenda à matéria, que contou com a
assinatura de outros 14 vereadores e      
.

de”. De acordo com os vereadores, a
modificação teve a finalidade de
certificar que o restante do percentual,
possa ser empregado também a
qualquer área de atuação de interesse
público. A participação na inclusão da
emenda modificativa ao projeto
ratificou o apoio do vereador Com de
Paiva à criação da emenda impositiva
em Formosa. 

foi proposta pela
vereadora Roberta Brito,   
a modificação incluiu o
seguinte trecho à norma:
“e o restante do
percentual de 50% poderá
ser empregado tanto em
serviços públicos de
saúde, como em qualquer
área de atuação de
interesse público”.

Anteriormente, o texto
do projeto dizia que “as
emendas individuais ao
projeto de lei orçamen-
tária anual serão aprova-
das até o limite de 1,2%
(um inteiro e dois décimos
por cento) da receita
corrente líquida prevista
no projeto encaminhado
pelo Poder Executivo,
sendo que a metade deste
percentual será destinada
a ações e serviços de saú-   
.



HERMES COSTA REALIZA AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE
MEIO AMBIENTE JUNTAMENTE COM MEMBROS DAS
COMISSÕES DE OBRAS E MEIO AMBIENTE
VEREADOR PROMOVEU AUDIÊNCIA COM O APOIO DA CÂMARA DE FORMOSA, DOS
MEMBROS DAS COMISSÕES DE OBRAS, SERVIÇOS PÚBLICOS E OUTRAS ATIVIDADES E DE
MEIO AMBIENTE E RECURSOS HÍDRICOS

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADOR HERMES COSTA

MATÉRIA E IMAGENS: ASSESSORIA DO VEREADOR HERMES COSTA
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Como presidente da Comissão de
Obras, Serviço Público e outras
atividades, juntamente com a
presidente da Comissão de Meio
Ambiente e Recursos Hídricos, o
vereador Hermes Costa realizou  
Audiência Pública com pauta Meio
Ambiente para discutir assuntos
voltados à Lagoa Feia, à canalização do
Josefa Gomes, à arborização nas
avenidas, às árvores em situação de
risco e outros tópicos relacionados ao
Meio Ambiente. 

A Audiência Pública foi realizada no
auditório da OAB e contou com a
participação de secretários municipais,
membros do Conselho Municipal de
Meio Ambiente e membros do
Instituto Federal Goiano. A
participação de todos proporcionou a
troca de informações e de
conhecimento, bem como catalisou
discussões construtivas e colaborativas
para moldar estratégias mais eficazes
de preservação ambiental em
Formosa. 



LUZIANO MARTINS BUSCA A DUPLICAÇÃO DA
RODOVIA BR-020 ATÉ O DISTRITO BEZERRA
VEREADOR RECORREU AO DEPUTADO FEDERAL JOSÉ NELTO PARA ENCAMINHAR
SOLICITAÇÃO AOS ÓRGÃOS COMPETENTES

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADOR LUZIANO MARTINS
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Em janeiro deste ano, o vereador
Luziano Martins protocolou o ofício nº
3/23 junto ao gabinete do Deputado
Federal José Nelto para solicitar uma
importante demanda do município de
Formosa. O pedido referiu-se a
duplicação da BR-020 entre o
município de Formosa e o Distrito
Bezerra, uma luta que vem sendo
travada pelo vereador há vários anos
em prol da comunidade.

Além do pedido, o vereador conta com
o apoio do Deputado Federal no
sentido de conseguir a duplicação da
rodovia junto aos órgãos competentes
da esfera federal.

Sabe- se que não é uma tarefa fácil, mas
ainda temos esperança que esse protejo
poderá ser concretizado.”

Vereador Luziano Martins



MUNDIM CRIA LEI QUE ASSEGURA DIREITO A
ATENDIMENTO ESPECIALIZADO À PESSOAS COM
TDAH E DISLEXIA EM CONCURSOS
LEI TEM O OBJETIVO DE GARANTIR DIREITOS ÀS PESSOAS COM TRANSTORNO DE DÉFICIT
DE ATENÇÃO E HIPERATIVIDADE (TDAH) E DISLEXIA DURANTE OS PROCESSOS SELETIVOS

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADOR MUNDIM

MATÉRIA E IMAGENS: ASSESSORIA DO VEREADOR MUNDIM
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O vereador Mundim apresentou o
Projeto de Lei nº 88/23 em outubro
sendo a matéria aprovada por
unanimidade na última sessão
ordinária de novembro. A propositura
do vereador Mundim busca garantir o
direito do atendimento especializado
para as pessoas diagnosticadas com
Transtorno do Déficit de Atenção e
Hiperatividade (TDAH) e Dislexia nos
Concursos Públicos. Atualmente o
projeto se transformou na Lei
Municipal nº 933/23.

De acordo com a nova Lei, esse grupo
terá seus direitos garantidos, entre
eles: tempo adicional, profissionais
para auxiliá-los de acordo com suas
necessidades, sala diferenciada e
avaliação a partir de uma matriz de
correção específica por uma banca
especializada no assunto. Outra
diretriz importante assegurada com a
nova legislação é que os editais de
concursos públicos municipais deverão
informar de maneira clara e objetiva
sobre o atendimento especializado de
que trata a lei garantindo isonomia de
condições com os demais inscritos.

A Lei também especifica que, para
comprovação do diagnóstico, o
candidato deverá apresentar laudo
médico.

A dislexia é um transtorno de aprendizagem
que representa prejuízos para o
desenvolvimento e a capacidade de
aprender conteúdos escolares. E, no caso
do TDAH, as pessoas diagnosticadas
apresentam dificuldades principalmente
com a atenção prolongada, com a
concentração e a capacidade de concluir
tarefas. Neste sentido, as medidas tomadas
na nova Lei asseguram igualdade
erazoabilidade com os demais candidatos,
garantido pelo princípío constitucional da
isonomia.
Vereador Mundim



NEMA CONSEGUE A CONTRUÇÃO DOS
VESTIÁRIOS DO CAMPO DO DISTRITO DE JK
VEREADOR VIABILIZOU ATENDIMENTO DE DEMANDA NO DISTRITO DE JK POR MEIO DE
INDICAÇÃO

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADOR NEMA
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O meu objetivo é trabalhar para que os
anseios da população sejam alcançados,
acompanhar os acontecimentos ocorridos
na comunidade, tanto do campo quanto da
cidade, e conhecer os problemas e as
necessidades do município para buscar
soluções que atendam a população.
Vereador Nema

O vereador Nema conseguiu mais uma
importante conquista à população do
Distrito de JK.  Foi por meio de uma
indicação encaminhada ao Poder
Executivo que o vereador buscou a
construção dos vestiários do campo de
futebol do Distrito de JK.

De acordo com Nema, o pedido pela
construção dos vestiários foi feito
pelos jogadores locais. Para ele, o novo  

espaço levará melhores condições
para a prática esportiva no distrito.



PROFESSOR SHINAYDER CONQUISTA IMPORTANTE
DESAFETAÇÃO DE ÁREA DE USO COMUM DO POVO
NO JARDIM OLIVEIRA
PROCESSO REFERE-SE À REGULARIZAÇÃO DA ÁREA DO CRISA E ENVOLVEU BUSCA POR
REGULAMENTAÇÃO DO REGISTRO DE IMÓVEIS, ENTREGA DE TÍTULOS DEFINITIVOS E
ENCAMINHAMENTO DE LEI ORIUNDA DO EXECUTIVO

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADOR PROFESSOR SHINAYDER

MATÉRIA E IMAGENS: ASSESSORIA DO VEREADOR PROFESSOR SHINAYDER 
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Desde do primeiro ano do seu
mandato, o vereador Professor
Shinayder abraçou a causa da
desafetação de área de uso comum do
Bairro do Jardim Oliveira e vinha
trabalhando junto ao Poder Executivo
pela regularização da área do CRISA,
uma luta de mais de 30 anos. Desta
forma, o vereador buscou a
regulamentação do Registro de
Imóveis e a entrega dos títulos
definitivos de domínio de posse dos
moradores do conjunto residencial.
Neste processo, Shinayder também
buscou por melhor infraestrutura ao
bairro.

Depois de muitas reuniões, o Poder
Executivo reconheceu a necessidade
de regularização da área e enviou, no
dia 28 de setembro de 2023, o Projeto  
-     .

de Lei n.º 41/23 que, “Autoriza
desafetação de área de uso comum do
povo, e dá outras providências”, para ser
votado em sessão extraordinária.

Diante do trabalho do vereador foram
desafetadas 4 (quatro) quadras do
Bairro Jardim Oliveira, o que
proporcionará mais crescimento e
melhoria do setor para todos os
munícipes.



ROBERTA BRITO REALIZA DEZENAS DE PALESTRAS
À FRENTE DA ESCOLA DO LEGISLATIVO EM 2023
VEREADORA VISITOU MAIS DE 25 UNIDADES ESCOLARES NO MUNICÍPIO DE FORMOSA
PARA FALAR SOBRE LEI MARIA DA PENHA E CONSTITUIÇÃO FEDERAL

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADORA ROBERTA BRITO
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Como presidenta da Escola do
Legislativo da Câmara Municipal de
Formosa, a vereadora Roberta Brito fez
dezenas de visitas às unidades
escolares do município de Formosa
para realizar palestras sobre a Lei
Maria da Penha e, também, falar sobre
a Constituição em Miúdos.

O projeto atendeu mais de 25 escolas
em Formosa e percorreu unidades
escolares urbanas, assentamentos,
zona rural e distritos. O professor Alex
Nunes, servidor da Casa de Leis,             
.

também participou do programa.

A vereadora Roberta Brito agradece a
participação dos alunos que se
envolveram nas palestras, dos
professores que estiveram auxiliando
a equipe da Escola do Legislativo
durante as visitas, as mais diversas
equipes de profissionais das unidades
escolares pela receptividade e as
equipes gestoras que apoiaram a
execução do projeto. Também
agradece à equipe da Delegacia da
Mulher e Polícia Civil pela participação.



SIMONE RIBEIRO BENEFICIA 320 CRIANÇAS
DE ESCOLA PÚBLICA DO MUNICÍPIO
VEREADORA CONQUISTA BENEFÍCIO PARA FORMOSA JUNTO AO DEPUTADO

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADORA SIMONE RIBEIRO
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Reconhecer e dar visibilidade a todas as
mulheres deste setor é uma tarefa muito
importante e fortalece a luta das mulheres
em todas as cadeias produtivas”. 
Vereadora Simone Ribeiro

A vereadora Simone Ribeiro,
atendendo aos pedidos dos pais,  
encaminhou ofício em maio com
solicitação de um parque infantil
completo para a Escola Municipal
Padre Gloudemans ao Deputado
Federal Professor Alcides, que atendeu
prontamente à solicitação.

Para garantir a segurança das crianças,
a vereadora buscou uma parceria com
empresário da cidade para doação de
6 metros de areia. O parquinho atende
uma média de 320 crianças de 4 a 10
anos. 

O brincar capacita a criança a resolver
problemas, tomar decisões, explorar,
negociar e expressar-se em situações
que são relevantes e significativas para
elas.



SUBTENENTE CLÉSIO LEVA REFORMA DA
SALA DE SAÚDE DOS ASSENTAMENTOS
PALMEIRA I E II
VEREADOR TEM SUA SOLICITAÇÃO ATENDIDA APÓS REALIZAR VISITA TÉCNICA À
SALA DE SAÚDE COM SECRETÁRIO

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADOR SUBTENENTE CLÉSIO
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encaminhada à secretaria por meio de
indicações e ofícios. Durante a visita, o
secretário se prontificou a realizar a
entrega da melhoria e atendeu ao
pedido do vereador.

Em abril, o vereador Subtenente Clésio
realizou visita técnica com o senhor
Breno Miranda, secretário municipal
de saúde, à Sala de Saúde dos
Assentamentos Palmeira I e II para
apresentar uma demanda local 

Foi uma grande
satisfação chegar e ver
tudo reformado, limpo e
cercado para que os
animais não entrem.
Para muitos pode ser
pouco, mas para
aquelas famílias isso tem
grande
representatividade, ter
um ponto de apoio até a
chegada de uma
ambulância pode salvar
vidas, um curativo em
uma criança que se
machucou e tantas
outras coisas possíveis.
Sabemos que para a
população da zona rural
tudo se torna mais difícil
principalmente
relacionado a saúde.
Que essas famílias sejam
mais assistidas pelo
poder público. Estou
vereador para fazer o
melhor para toda
população formosense

Vereador Subtenente
Clésio



VALDSON JOSÉ INSTITUI DIA MUNICIPAL DE
CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE AS MUDANÇAS
CLIMÁTICAS
MEDIDA VISA AMPLIAR O DEBATE EM TORNO DOS IMPACTOS GERADOS PELAS
MUDANÇAS CLIMÁTICAS GLOBAIS

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADOR VALDSON JOSÉ
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As mudanças climáticas representam
um dos maiores desafios que a
humanidade enfrenta atualmente. As
evidências científicas são claras e
irrefutáveis: o planeta está aquecendo
de forma acelerada e as
consequências são cada vez mais
graves e visíveis. Desde o aumento do
nível do mar até a ocorrência de
eventos climáticos extremos, como
furacões, tempestades e secas
prolongadas, as mudanças climáticas
afetam diretamente a vida das pessoas
e o equilíbrio dos ecossistemas.

A criação de um projeto de lei sobre as
mudanças climáticas é uma iniciativa
fundamental para enfrentar um dos 

maiores desafios da humanidade. Com
medidas efetivas, discussões, debates
e diretrizes claras, é possível reduzir as  
emissões de gases de efeito estufa e
mitigar os impactos das mudanças
climáticas local e global, garantindo um
futuro sustentável para as próximas
gerações.

O Projeto apresentado pelo Vereador
Valdson José já virou norma no
município através da Lei Ordinária nº
918, de 30 de outubro de 2023. Cabe
ressaltar a importância de se discutir
esse tema em tempos que essa onda
de calor invade o mundo e o nosso
país.



O vereador Welio de Iraci Chegou
recebeu do Deputado Federal Rubens
Otoni uma emenda parlamentar no
valor de R$ 100.000,00 (cem mil reais)
para o APAE Formosa. A entrega
simbólica do recurso foi realizada pelo
vereador em sessão ordinária
realizada pela Câmara de Formosa à
diretoria da entidade durante este ano.

O vereador ressalta como a entidade é
importante para o município de              
.

DEPUTADO RUBENS OTONI ENCAMINHA
EMENDA PARLAMENTAR À APAE ATRAVÉS
DO VEREADOR WELIO DE IRACI CHEGOU
APAE FORMOSA RECEBEU CEM MIL REAIS POR MEIO DA EMENDA

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADOR WELIO DE IRACI CHEGOU
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Formosa e que os recursos enviados
pelo Deputado Federal Rubens Otoni-
PT serão empregados em benfeitorias
que irão proporcionar mais conforto e
acessibilidade aos alunos da APAE.

A APAE Brasil é a maior rede de apoio
às Pessoas com Deficiência Intelectual
ou Deficiência Múltipla. Seu objetivo
principal é promover a atenção
integral à pessoa com deficiência,
prioritariamente àquelas com
deficiência intelectual e múltipla.



Natal!
Desejamos que o seu
Natal, seja repleto de
alegria e muito amor.

Feliz

Câmara
Formosa



Que o novo ano seja repleto de
paz, saúde e amor!

feliz

Câmara
Formosa


